

Estimado Contratista de Innophos:

Nos complace anunciarles que Innophos Fosfatados de México S. De. RL. De CV (Innophos) ha establecido una relación de negocios con la empresa AVETTA con el propósito de implementar nuestro nuevo Programa de Administración de Proveedores.

Innophos se esfuerza por cumplir con los más altos niveles y estándares de seguridad para asegurar la integridad y seguridad de las personas que se encuentran dentro de las instalaciones, así como respaldar la operación segura de todos nuestros procesos productivos, es por ello que nuestra dedicación a la seguridad y la calidad se refleja en toda la empresa. Es vital que las empresas con las que hacemos negocios compartan esos mismos compromisos, niveles y estándares de cumplimiento.

Con el software de Avetta, toda nuestra cadena de suministro estará en una sola plataforma para ayudar a administrar el cumplimiento a las disposiciones en materia de salud y seguridad, así como la sostenibilidad y prevenir los riesgos. Con este nuevo software y el compromiso de todas las empresas contratistas de Innophos, queremos facilitarles la comprensión de nuestras disposiciones internas, el cumplimiento de la normativa y la permanencia en el cumplimiento para futuros trabajos con nosotros.

Nuestro Programa de Administración de Proveedores con Avetta

Le pedimos que se registre en la red de Avetta ingresando al siguiente enlace <https://www.avetta.com/es/registrarse>, a fin de que complete la información solicitada e ingrese a nuestro proceso de precalificación para lograr el cumplimiento. Una membresía de Avetta le brinda acceso a una red de más de 550 clientes que contratan servicios, especialistas para acelerar su cumplimiento, descuentos exclusivos en servicios valiosos y tarifas preferenciales de los mejores proveedores de seguros.

Unirse al programa tiene un costo basado en el nivel de cumplimiento exigido para su empresa y el tipo de servicios que ofrece y espera Innophos recibir de sus contratistas.

¿Qué sigue?

Esta comunicación sirve como presentación inicial del programa para su organización.

Esté atento a la invitación del Equipo de Registros de Avetta. El equipo de Avetta se pondrá en contacto con los representantes de cada uno de ustedes para guiarlo a través de su registro en Avetta y unirse a nuestro **Programa de Administración de Proveedores.**

La empresa AVETTA ha organizado una sesión informativa con la participación su Equipo de Soporte, para todos los Proveedores de Innophos que participen el **miércoles 22 de marzo en punto de las 10:00 h y 15:00 h** para brindarles más información sobre esta nueva iniciativa y aclarar cualquier duda que tengan. Por favor acepte la invitación de calendario adjunto y siéntase a libertad de compartir la invitación con usuarios adicionales como lo vea necesario.

Para cualquier duda relacionada con esta iniciativa, por favor póngase en contacto con **Proveedores@innophos.com**

Un cordial saludo,

Atentamente

Leonardo Ayala Camacho

Javier Santillán Trejo

Iván Ruiz Sierra



Director de Compras Indirectas

Director de Recursos Humanos

Director Sr de Manufactura